
 

全力で 魅せる運動会 

～輝くみんなの笑顔と共に～ 

最高の笑顔で、運動会 大成功！ 
６月７日（土）晴天の下、運動会を実施しました。 

「全力で 魅せる運動会～輝くみんなの笑顔と共に～」  

 これは、６年生が考えた運動会のスローガンです。「最後まで全力で取り組んで、助け合って、一生懸

命応援して、やり切った後の笑顔、がんばりを認め合う笑顔、勝っても負けても笑顔で終わりたい。そん

な運動会になれば、周りの人も魅せられて、きっとみんなが輝いて見えるだろう。」６年生みんなの願い

を込めてつくり上げた、すてきなスローガンです。まさに、このスローガンどおりの運動会だったと思い

ます。このスローガンのもと、生馬っ子みんなが最高の笑顔で輝く、すばらしい運動会でした。最後まで

全力で取り組む姿、協力して助け合う姿、友だちを一生懸命に応援する姿は、本当にすてきでした。 

 運動会の練習をとおして、先生や上級生に言われたことがきちんとできるようになったり、自分で考え

て行動したり、みんなが揃い整ったり、声が大きくなったりと、たくさんの成長が見られました。 

 特に６年生は、４月始まってからすぐ、この運動会に向けて準備を進めてきました。入学したての１年

生にも分かるように工夫して話したり、下学年のことを頭に入れて自分たちで考え行動したりと、とても

大きな成長でした。最高学年として、全校のリーダーとして、６年生が下学年のみんなを引っ張ってくれ

たおかげで、すばらしい運動会になりました。これをよい手本として、下学年のこどもたちが６年生にあ

こがれ、続こうとする、そんな伝統になっていくといいなと思います。 

閉会式の児童代表あいさつで６年生が、「来年の運動会は今の５年生が全校のリーダーとしてがんばっ

てください。」とバトンを託しました。６年生の姿を見た５年生が、来年きっと続いてくれると思います。 

保護者・ご家族の皆様、地域の皆様には、こどもたちみんなに温かい声援を送っていただき、たいへん

ありがとうございました。また、早朝のテント設営から終了後の片付けまでお世話になり、本当にありが

とうございました。 
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松江市立生馬小学校 

校長 田村雅史 
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ドです。学校の取組やこどもたちの 

毎日の様子を生馬小学校HPでお知 

らせしています。ぜひご覧ください。 

入場行進 全校徒競走 

3.4 年デカパン 

1.2年いくまっ子 

1.2.3年大玉 4.5.6年タイフーン 

低高色別リレー 

5.6年タマロチカ 

青組応援ダンス 黄組応援ダンス 赤組応援ダンス 



 

◇1.2年生【金魚草つみ】 

５月７日（水）1.2年生は学校からすぐ近くの

西生馬の地域の方のビニールハウスに金魚草つ

みに出かけました。金魚草を育てている地域の方

に、金魚草の名前の由来や育て方、花づくりへの

思いなどたくさん質問しました。こどもたちは金

魚草つみと地域の方との交流を楽しみながら、

「生馬のすてき」をしっかり感じていました。 

◇3.4年生【清心養護学校の友だちとの交流】 

６月 12日（木）3.4年生はお隣の清心養護

学校の友だちと交流しました。班ごとにボッチ

ャやボーリング、手遊びやじゃんけん列車など

で交流しました。友だちのことを考えて、友だ

ちの車椅子をやさしく押していました。交流を

通して、友だちと出会い、友だちのことがいろ

いろ分かりました。次の交流が楽しみです。 

◇5.6年生【５年生：田植え ６年生：租税教室】 

5月 16日（金）５年生は田植え体験。全員が

初めての体験でしたが、地域の方に教えていただ

きながら取り組みました。社会科の農業の学習や

総合的な学習の時間での探究的な学びと社会が

つながる貴重な体験でした。 

６月 12日（木）６年生は租税教室。身近な消

費税などの税金が何に使われているのかをしっ

かり考えました。振り返りでは、私たちの社会で使われている税金の大切について気づいていました。 

第１回 学校運営協議会 
本校は令和３年度にコミュニティ・スクールとなり、今年度で５年目と

なります。コミュニティ・スクールとは「学校運営協議会」を設置している

学校のことです。「学校運営協議会」とは、地域や保護者の代表の方に委員

となっていただき、次のような事柄【①教育目標や学校経営計画に関する

こと、②教育課程の編成に関すること、③学校と地域住民等との連携によ

る教育の充実に関すること、など】について、毎年学校の考え方を聴き、承

認をしたり、意見を述べたりする組織のことです。つまり、学校と家庭・地域が一

体となって、学校運営やこどもたちの健全育成に取り組んでいくということです。

現在松江市では、全ての市立小中学校・義務教育学校がこの取組を進めています。 

 ５月 27日（火）に第１回学校運営協議会を開きました。委員の皆様には、こど

もたちの学習の様子を見ていただき、学校から今年度の本校の教育や取組につい

ての考えを説明し、今年度の学校の計画を承認いただきました。委員の皆様を始

め、地域や保護者の皆様に、学校の運営にどんどん参画いただき、ご意見をいただ

きながら、よりよい学校を創っていきたいと思います。どうかよろしくお願いいたします。 

【令和７年度 生馬小学校 学校運営協議会 運営委員の皆様】 

 ○会長(生馬青少年を育てる会会長) 淺野浩之 様 ○副会長(生馬小学校 PTA副会長) 安部彩美 様 

 ○委員(生馬児童クラブ代表) 福井和美 様    ○委員(生馬教育振興会会長) 松尾 強 様 

○委員(子ども広場運営委員会委員長) 加藤美津子 様 ○委員(生馬公民館館長) 福井昭二 様 

○委員(地域学校コーディネーター) 土肥恵子 様 

202５年度 スクールプラン 
今年度の学校経営について、５月 14日（水）PTA総会で、概要や重点項目について保護者の皆様に

お話させていただきました。スクールプランについて、「第１回学校運営協議会」で委員の皆様にご説明

し承認されましたので、正式にお知らせします。【裏面に掲載していますので、ご覧ください。】 

７月の主な行事予定 
３日(木)授業公開日 学級懇談 11日(金)大掃除 15日(火)地区児童会 給食最終日 18日(金)終業式 

社会とつながる多様な学び 

運営委員の皆様の氏名を記載した学校だよりは、保護者・地域の皆様にのみお配りしています。 


